



Mardi 24 septembre 2024, les réalisateurs et une réalisatrice de [La Couveuse](#), dispositif d'accompagnement artistique mis en place par le service Enfance Jeunesse du Mans, ont projeté le fruit de leur travail au cinéma Les Cinéastes. Retour sur une soirée riche en émotions.

Dans le cadre du **festival [Forever Young#4](#)**, une projection de courts métrages était organisée au cinéma d'Art et d'essai Les Cinéastes, au Mans. Cette séance marquait l'aboutissement pour cinq cinéastes en herbe après presque une année de travail acharné. Ces jeunes avaient passé une audition en septembre 2023. Retenus par le dispositif, ils ont ensuite bénéficié d'un soutien artistique, logistique, technique, financier et humain de la Couveuse durant toutes les étapes de leur projet.

La ville du Mans a pu s'appuyer sur deux partenaires : la Cité du Film et Matthieu Blanchard, vidéaste et dirigeant d'une société d'audiovisuel





Près de **200 personnes** sont venues rire, s'émouvoir ou s'émerveiller devant les courts-

métrages aux différentes esthétiques et thématiques. Très investis, les jeunes auteurs et metteurs en scène se sont surpassés dans la réalisation de ces œuvres originales. Au programme, de l'animation 2D, du thriller, du fantastique et de la romance.

« Sans le soutien de la Couveuse, la Cité du Film et Matthieu Blanchard, nous n'aurions jamais pu mener à bout notre projet. Leurs regards et leurs conseils ont été précieux » (les jeunes réalisateurs)

Maxence Roussel, Maxime Brisbourg, Lucas Lemoine, Anouk Vallée, Lucas Moriceau, réalisateurs et réalisatrices en devenir, ont eu un temps de parole pour expliquer leur inspiration, leur processus de création, le propos de leur production tout en échangeant avec la salle.

Le public est passé par toutes les émotions

Que celles et ceux qui n'ont pas pu assister à la projection se rassurent : dans le cadre de la dernière journée de Forever Young, les réalisateurs seront présents le **samedi 28 septembre 2024 au pôle audiovisuel situé sur la place de la République, de 14h à 18h**, à l'invitation de la Cité du Film. Cet événement donnera l'occasion au public de visionner les courts-métrages et d'échanger avec les jeunes cinéastes.

Texte : Romane PICHON.

Photos : ville du Mans.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)